

## 普通科卒

地域交流を通して学んだ  
音楽の楽しさを伝えたい

平成音楽大学  
音楽学部 音楽学科 演奏表現専攻



田崎明莉さん  
(菊池南中出身)

菊池女子舞を通じ地域の人に菊池の良さを広めることで、より私の地元である菊池を自分自身も誇りに思うことが出来ました。その他部活動では吹奏楽部に所属していましたが、様々なイベントでの演奏や活動を通して、地域の人との交流や、音楽の楽しさより学び実際に体験でき、音楽がとても大好きになりました。そして、音楽の楽しさを多くの人に伝えたいと音楽の先生をめざし、そのために大学に進学し勉強に励んでいます。

## 普通科卒

自分の努力次第で自分を変え、  
チャンスを掴むことができる学校

梅光学院大学 文学部 人文学科  
国際ビジネスコミュニケーション専攻



木野高子さん  
(菊池南中出身)

在学中は、1日1日を大切に3年間、全てにおいて精一杯頑張りました。先生方のサポートも手厚いので助けていただきながら、授業や行事で多くの学びや経験をすることができました。また、バトン部部长として周りを見る大切さ、人を笑顔にする喜び、自ら行動する力も学びました。  
自分をもっと成長させたい! 色々なことに挑戦したい! と思っている人は菊女に来たら後悔しないと思います。私は菊女に入学して本当に良かったと思っています。私は今、お客さまを笑顔にできるキャビンアテンダントになれるよう頑張っています。

## 普通科卒

一人ひとりが自分らしく活躍でき、  
夢や目標も見つけることができる

尚綱大学  
生活科学部 栄養科学科



中村さくらさん  
(西合志南中出身)

菊池女子高校は、とてもアットホームな雰囲気で自分の夢や目標に向かう私たちを全力で応援、サポートしてくれる学校です。2匹の看板猫もいるので、毎日の学校生活をとても癒してくれます。  
他学年の生徒との会話のきっかけになる行事が多く、交友の幅を広げることのできる学校でもあります。卒業後は、管理栄養士になる夢に向かって進路を決め、現在も日々勉強に励んでいます。

## 普通科卒

3年間の学びを胸に、これからも成長

熊本セントラル病院勤務  
(言語聴覚士)



光田紫乃さん  
(合志中出身)

菊池女子高校で過ごした3年間は私にとってかけがえのない宝物です。目標に向かって切磋琢磨し合える素敵な仲間や、一人ひとりと真摯に向き合って下さる素敵な先生方と出会い、人として成長することができました。これからも高校3年間で得た学びを胸に、言語聴覚士として多くの方をサポートできるよう頑張ります。

## 普通科卒

主体的に学ぶことの楽しさを  
教えてもらった学校

九州ルーテル学院大学  
人文学部 人文学科  
キャリアイングリッシュ専攻



中川みなみさん  
(鹿本中出身)

英語に興味があった私に空き時間もマンツーマンで指導してくださった先生方には今でも感謝しています。  
去年は、より語学力を向上させる為にイギリス留学にチャレンジしました。現在は大学4年生となり、大学では先生とも友人とも常に英語でコミュニケーションができるまでに成長しました。誰かから強制される勉強は誰でも辛く感じます。しかし、自分から学べば楽しいことに高校生活で気づくことができました。今後は、英語力を生かした分野で活躍出来るよう挑戦を続けていきます。

## 普通科卒

夢を見つけられた学校  
最高の仲間が財産に

日本女子体育大学  
体育学部 運動科学科  
舞踊学専攻 卒業  
日本女子体育大学助手



平山美夢さん  
(旭志中出身)

菊池女子高校で素敵な先生方と仲間に出会うことが出来ました。そして、ダンスを真剣に学びたいという夢を見つけました。大学では日本女子体育大学舞踊学専攻で、才能溢れる仲間と共にダンス漬けの毎日を過ごしました。夢の舞台でもあった全日本ダンスフェスティバル神戸では日本女子体育連盟会長賞を受賞し、素晴らしい作品と最高の仲間にも恵まれたことが私の財産です。  
現在は、日本女子体育大学ダンス学科で助手として授業の補佐や事務作業等の業務に就いています。  
これからの経験を通して教員としても人としても大きくなって、地元に戻ってきたいと思います。そして、ダンスの素晴らしさを多くの人達に伝え、後進の育成に励んでいきたいと考えています。

## 夢の一步を踏み出した先輩たちからのメッセージ



菊池女子高校では、生徒1人あたり4校以上の指定校枠があります。

県内外の大学をはじめ、医療系・ビジネス系・デザイン系・美容系などの専門学校の指定校推薦枠数が130校以上。

## 普通科卒

夢に向かって可能性を広げてくれる

自衛隊熊本地方協力本部  
菊池分駐所



竹上真未さん  
(武蔵ヶ丘中出身)

菊池女子高校は、生徒一人ひとりに寄り添い、夢に向かって自分の可能性を広げてくれる学校です。  
私の夢は自衛官になる事でした。在学中は生徒会長を務めさせていただき、地域交流やボランティア活動にも積極的に参加し、人の為に役に立つ事の素晴らしさを学びました。  
現在は、自衛隊の菊池市担当広報員として後輩育成に取り組んでおり、今後も菊池女子高校で学んだことを活かして、更なる可能性を広げて活躍していきたいと思っています。

## 普通科卒

本気で夢に挑むこと、努力する意味

中央大学 経済学部  
国際経済学科 卒業  
NTTコム エンジニアリング株式会社



小川燦さん  
(菊池北中出身)

菊池女子高校ほど生徒一人ひとりに手厚くサポートしていただき、アットホームであたたかい学校はありません。卒業しても、ふと帰りたくなる場所です。私は剣道部に所属していましたが、大学でも剣道を続け、大学4年生の時に初めて日本一になることができました。  
卒業してからでも気にかけてくださった先生方に心から感謝しています。現在は新しい環境の下、業務を覚える事と実業団剣道部の両立で大変ですが目標に向かって日々精進しています。

## 社会福祉科卒

自分がやりたいと思ったことを先生方が  
一緒になってサポートしてくれる学校

福岡医療・スポーツ専門学校  
救急救命公務員科



田上捺菜さん  
(武蔵ヶ丘中出身)

菊池女子高校は、アットホームな学校で先生方との距離が近いので、なんでも相談すること出来ます。2年生になってから徐々に将来の事を決めて行くので、早い段階で進学先を決めることも出来ました。やりたいことに挑戦できる学校でもあるので、新しい自分になりたい! 挑戦したい! と思う方は、ぜひ菊女へ来てください!

## 家庭科卒

社交性が身につく、人生にプラスになった

熊本外語専門学校 英語科 卒業  
株式会社フジワーク



甲斐絢捺さん  
(山鹿中出身)

私は菊池女子高校に入学する前、人と接することが得意ではありませんでした。しかし、高校で学校行事やボランティア、外部のイベントに参加するにつれ性格も明るくなり、社交性も身につけていきました。  
その後熊本外語専門に進学して英語、韓国語、中国語を学びました。専門学校卒業後はフジワークという海外への出張が多い仕事をする会社に就職することができました。  
菊池女子高校での3年が無かったら今の自分はいないと思います。菊池女子高校で学べて本当に良かったです。

## 家庭科卒

親身になってくれる他にはない学校

8mmSTUDIO代表



水崎真美さん  
(酒水中出身)

「服飾デザイナーになりたい」という夢があり、菊池女子高校を受験しました。  
学校では、パターン製作や実際に洋服を製作したり、技術面もしっかりと学ぶ事が出来ました。今でも小物や洋服を作ったりしています。  
現在は、デザイナーとは違う仕事に就いていますが、菊池女子高校で培った「あきらめない精神」が今の自分を造ってくれたのだと思います。当時を思い返すと先生方が親身になってくれたからこそ高校生活を楽しく有意義に過ごせたのだと思っています。生徒一人ひとりに寄り添ってくださる菊池女子高校の先生方に今でもとても感謝しています。

## 家庭科卒

自分の可能性を信じて挑戦できる学校

九州美容専門学校



志柿虹花さん  
(酒水中出身)

私は、家庭科ファッションデザインコースに入ってから、毎日の授業がとにかく楽しく、充実した学校生活を送っていました。菊女フェスタでのファッションショーに向けて半年の期間を掛けて衣裳を制作して皆さんの前で披露しました。絵を描くのが好きな人やファッション、デザインが好きならはすごく楽しめるコースだと思います。  
また、1年生の頃からボランティア活動に積極的に参加をして、3年間で沢山のことも学び、私自身すごく成長できたと感じています。今は、九州美容専門学校に進学し、新しい友達と楽しい学校生活を送っています。